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Orinews.id|Jakarta – Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik
Indonesia  (DPR-RI)  H.  Irmawan,  S.  Sos,  MM  meminta  kepada
Dirjen Bina Marga untuk memasukan ruas jalan Keumala – Jantho
menjadi prioritas, karena ruas jalan tersebut sudah pernah
dianggarkan pada 2019, bahkan sudah ada pemenang tender, namun
batal dilaksanakan karena ada refocusing, kini malah jalan
Keumala – Jantho tidak masuk dalam program prioritas Bina
Marga.

Irmawan menyampaikan itu pada Rapat Komisi V DPR-RI dengan
Dirjen Bina Marga dan kepala Balai seluruh Indonesia di Gedung
DPR RI, Jakarta, Selasa (4/7/2023).
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Menurut Irmawan, pembagunan ruas jalan Keumala-Jantho penting,
tetapi tidak masuk dalam agenda Bina Marga. Irmawan berharap
ruas jalan tersebut masuk sebagai prioritas seperti ruas jalan
Geumpang-Pameu.

“Dalam agenda Bina Marga hanya memasukan Geumpang – Pameu
saja, tetapi tidak memasukan ruas jalan Keumala-Jantho. Kita
doring ini juga menjadi prioritas,” kata Irmawan.

Pada kesempatan itu, Irmawan juga meminta perhatian kepada
Bina Marga untuk serius memperbaiki jalan di wilayah tengah,
dari Kabupaten Bireun Sampai ke Gayo Lues dan Aceh Tenggara
yang memang rawan lonsor.

“Untuk ruas jalan Bireuen – Aceh Tengah saja ada 16 titik
longsor. Jadi saya harapkan wilayah ini mendapat prioritas
untuk diperbaiki secara permanen,” ujar Irmawan.

Irmawan  juga  menyinggung  ruas  jalan  menuju  venue  Pekan
Olahraga Nasional (PON) yang dijadwal 2024 banyak yang rusak,
perlu  perhatian  khusus  agar  pelaksanaan  PON  bisa  berjalan
lancar.

Pada rapat sebelumnya dengan Kementerian PUPR yang dihadiri
Cipta  Karya,  Irmawan  juga  mendorong  untuk  memprioritaskan
anggaran untuk pembangunan simpang Ulee Kareng Banda Aceh dan
penambahan anggaran untuk infrastruktur di Aceh. []


